

Paderborn-Lippstadt Airport: Wöchentlich 34 Mal zu den deutschen Großflughäfen!

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 10. März 2017 um 12:39 Uhr

Wöchentlich 34 Mal zu den deutschen Großflughäfen!

Am Paderborn-Lippstadt Airport: Lufthansa baut Frequenz nach Frankfurt und München aus

Freitag, 10. März 2017 – Paderborn (wbn). Die Lufthansa erhöht die Verbindungen vom Paderborn-Lippstadt Airport aus zum Flughafen München und erweitert somit das Angebot um drei weitere Flüge in der Woche in die bayrische Landeshauptstadt.

Zusammen mit den sechs Flügen nach Frankfurt, die die Lufthansa ab Ende März anbietet, besteht somit im Sommerflugplan wöchentlich 34 Mal Anschluss an das weltweite Streckennetz der Lufthansa.

Fortsetzung von Seite 1

Eingesetzt für die Flüge in Richtung Frankfurt und München werden Maschinen des Typs Bombardier CRJ mit 90 Sitzplätzen. Die Flugzeiten sind so geplant, dass diese sowohl Geschäfts- als auch Privatreisenden über den gesamten Tag verteilt Umsteigemöglichkeiten zu Zielen in Deutschland, Europa und andere Destinationen dieser Welt bieten.

„Die Frequenzerhöhung ist ein wichtiger Schritt, der die Anbindung unseres Einzugsgebiets an den weltweiten Luftverkehr weiter verbessert. Zugleich ist die Erweiterung ein Beleg für das Vertrauen der Lufthansa in das Potenzial unserer Wirtschaftsregion“, sagt Dr. Marc Cezanne, Geschäftsführer der Flughafen Paderborn/Lippstadt GmbH.